



Le Mot du Président

Pour la 3^{ème} année consécutive nous vivons encore sous la crainte et les contraintes qui peuvent encore s'imposer par la pandémie Covid-19 qui est loin d'être fini. Cette situation inimaginable a bouleversé nos modes de vie et nos pratiques sportives.

Aujourd'hui, nous savons qu'il faudra vivre avec ce virus pendant plusieurs années.

Durant toute cette période nos clubs ont fonctionné au ralenti pour ne pas dire à l'arrêt.

Un grand nombre de nos manifestations ont été annulées Mais un certain retour à la normale semble s'annoncer en ce début de saison 2022.

Au CODEP11 malgré les seulement 5 bénévoles restant, nous poursuivons notre rôle auprès de la Fédération et de tous les clubs de l'Aude.

La saison des " Randonnées " vient de démarrer et, malheureusement, quelques clubs ont préféré renoncer à organiser et/ou à participer. Ces organisations assez faciles à mettre en œuvre dans le respect des conditions sanitaires ont pour objectif de renouer des liens entre les clubs et redonner à chacun de nous le plaisir de faire du vélo.

Nous allons rester optimistes et enthousiastes et ne pas laisser place à la morosité, notre activité est tellement belle et ouverte vers l'extérieur qu'il faut démontrer que nous sommes capables de mettre en œuvre pour relancer notre activité de loisir, motivons nous...

Aujourd'hui, notre challenge c'est la remise en question de nos pratiques, du développement à l'accueil de nouveaux licenciés dans nos clubs.

En 2022 le Comité avec l'aide du Coreg Occitanie souhaite organiser des stages de moniteurs et autres, ainsi que l'organisation de formation des gestes de premiers secours (PSC1) avec l'aide du formateur Bernard Junis.

Bernard Severac

Président